
COMPTE-RENDU DE CONSEIL D’ECOLE - ANNEE SCOLAIRE 2009/2010 

 

 

Ecole : Louis Pergaud                                                             Commune : Vernouillet 

Date : 13 novembre 2009                                                        Conseil d’école n° 1 

 

 

 

Participants (nom et qualité) 

- Mme Boyer enseignante       - Mme Lefort enseignante      - Mme Fadlaoui enseignante 

- Mme Pastor enseignante       - Mme Dumus enseignante    - Mme Droin enseignante     

- Mme Ychard directrice         - Mme Prat  enseignante        - Mme Péan Pedrosa 

enseignante 

- Mme Vanpeperstraete parent    - Mme Surbon parent        - M. Kara parent                         

- - Mme Le Quellec parent       - Mme Capitaine - Mme Bohin parent 

- Mme Legrand parent             

- Mme Mary représentant la mairie   - Mme Mourgeon D.D.E.N  

 

 

 

Absents excusés : M. Cortès I.E.N.., Mme Gaillard congé maladie 

                              

Absents : 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 Bilan de la rentrée scolaire. 

 Règlement intérieur. 

 Les activités sportives. 

 Les activités culturelles. 

 Soutien scolaire. 

 Salle informatique. 

 Réponses au dernier conseil 2008/2009 données par la mairie. 
 Parole donnée aux parents. 

 

  

 

 

 

 

Points de l’ordre du jour posant encore problème à l’issue du conseil d’école : 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 

 

 



 

 COMPTE-RENDU DE CONSEIL D’ECOLE - ANNEE SCOLAIRE 2009/2010 

 

Relevé de conclusions : 

   BILAN DE RENTREE : 

 

L’effectif actuel de l’école est de 212 élèves pour 9 classes. 42 CM2 remplacés par 40 élèves 

de grande section en septembre 2010. 

41 CP, 43 CE1, 37 CE2, 49 CM1, 42 CM2. 

 Mme Ychard CP (20 élèves). Mme Fadlaoui enseigne dans la classe 

le lundi (¼ de décharge de direction). 

 Mme Dumus CP (21 élèves ) 

 Mme Droin CE1 (24 élèves ). 

 Mme Gaillard CE1/CE2 (24 élèves : 19 CE1, 5 CE2). Mme Fadlaoui enseigne dans la 

classe le mardi. 

 Mme Péan Pedrosa CE2 (24 élèves) 

 Mme Prat CE2/CM1 (24 élèves : 8 CE2, 16 CM1). Mme Manzoni enseigne dans la classe 

le jeudi 

 Mme Lefort CM1 (25 élèves). Mme Fadlaoui enseigne dans la classe le vendredi. 

 Mme Boyer CM1/CM2 (24 élèves : 8 CM1, 16 CM2). 

 Mme Pastor  CM2 (26 élèves ).  

 

 

 REGLEMENT INTERIEUR 

 

Règlement approuvé à l’unanimité après des changements sur les articles 7,16 et 18. 

      Cf. pièce jointe. 

 

 ACTIVITES SPORTIVES 

 

- Tous les lundis matin sport au gymnase M. Pagnol. M. Didier Ferrand éducateur sportif 

intervient auprès des élèves de notre école. 

 

- PISCINE 

Les CP/CE1, CE1, CE2 et CE1/CE2 ont eu leur première séance dans la semaine du 7 

septembre. Les dernières séances seront le vendredi 25juin 2010. 

 Mardi matin de 10h35 à 11h15 dans l’eau : Mme Gaillard. 

 Mardi après-midi de 15h10 à 15h50 dans l’eau : Mme Droin. 

 Jeudi matin de 9h15 à 11h15 dans l’eau : Mme Prat et Mme Péan Pédrosa 

 Vendredi matin de 9h15 à 9h55 dans l’eau : Mme Dumus. 

 Vendredi matin de 10h35 à 11h15 dans l’eau : Mme Ychard. 

 

- VOILE 

Classe de Mme Pastor les lundis après-midi jusqu’aux vacances puis reprise après l’hiver. 

Mme Demé et Mme Hamon accompagnent la classe à tour de rôle. Merci à ces parents sans 

qui l’activité ne pourrait se faire. 

L’activité reprendra dans la dernière semaine de mars. 

      

- USEP 

Nous demandons à l’association des parents d’élèves s’ils peuvent prendre en charge les 

licences comme chaque année pour que nous puissions participer aux rencontres sportives 

organisées par les conseillers pédagogiques des circonscriptions de Dreux. 

Le cross est la première activité de l’année proposée par l’USEP au cycle 2. Tout le cycle est 

intéressé pour participer à cette activité. 



 

 ACTIVITES PEDAGOGIQUES ET CULTURELLES 

 

 Le 02 octobre 09 les classes de Mmes Prat et Boyer sont allées voir « Le petit 

Nicolas » au cinéma de Dreux. 

 Le 19 octobre 09 et le 20 octobre 09 Les classes de Mmes Lefort, Boyer, Péan 

Pédrosa, Dumus et Gaillard sont allées voir le spectacle «Héron ascendant rivière» 

de la compagnie de l’arbre rouge à l’atelier à spectacle. Un conte musical sur les 

1ères fois. 

 Durant la semaine du 19 au 23 octobre 09 toutes les classes sauf celle de Mme Gaillard sont 

allées écouter «Balade contée sous le ciel polaire» dans le cadre du festival du légendaire 

organisé par le service culturel de la ville de Vernouillet. Séance à 1€ par élève payé par la 

coopérative scolaire. 

 Les élèves de la classe de Mme Boyer et Mme Pastor ont été invités à participer à 

la commémoration du 11 novembre à 11h00. Les participants préparent la lecture 

du manifeste des anciens combattants, de lettres de Poilus qu’ils lisent devant les 

personnes présentes (M. Frard maire, les anciens combattants…). 

 Le 20 novembre 09 droits de l’enfant : fête des 20 ans des droits de l’enfant. 

                       Lâcher de ballons. (classes de Mmes Boyer, Lefort, Prat, Pastor, 

Ychard) 

                                         Arbres de plantés. (6 élèves de la classe de Mme Lefort) 

                                         Calendrier, cartes postales. ( classe de Mme Lefort) 

    Le 24 novembre 09, la classe de Mme Péan Pédrosa ira voir « l’histoire sans 

fin » au cinéma de Dreux dans le cadre de l’ « école et cinéma » Deux autres 

séances dans l’année : « l’homme qui rétrécit » plus « la petite vendeuse de 

Soleil » 

Cela pourrait aboutir à une exposition d’œuvres artistiques en avril ou mai dans 

le hall du cinéma. 

 Le 03 décembre 09, les deux classes de CP iront à la bibliothèque de 

Vernouillet pour voir l’exposition «20 livres-jeux en bois, papier mâché, 

métal… à toucher, actionner, sentir, écouter. » Ces livres sont tous des 

créations uniques réalisées par des plasticiens. 

  Les classes de cycle 3 de Mme Boyer, Mme Pastor, Mme Lefort, Mme Prat 

vont participer au challenge orthographe organisé par les conseillers 

pédagogiques d’Eure et Loir.             

       10 interventions de l’ADIAM pour les classes de Mme Dumus et Mme 

Gaillard le vendredi après-midi. N’ayant plus de salle vidéo la maternelle nous 

prête aimablement son préau pour ces séances. Nous les en remercions ainsi 

que la mairie qui finance car ce sont des interventions de qualité . 

       Deux demandes de classes transplantées ont été déposées auprès de la mairie : 

 Mme Prat pour une classe patrimoine à Chartres,  

Mme Boyer pour une classe patrimoine à Provins. 

  Mme Mary pense qu’une réponse sera donnée en fin de semaine prochaine. 

   Proposition, par les conseillers pédagogiques départementaux 

en éducation musicale, d’écrire les paroles d’une chanson dont la musique a été 

donnée. Mme Boyer a inscrit sa classe pour cette activité. Paroles à rendre pour 

le 22 janvier. 

 



 

 

 SOUTIEN SCOLAIRE 

 

 Les nouveaux horaires de l’école offrent aux enseignants la possibilité de mettre en 

place, à raison de deux heures hebdomadaires, une aide personnalisée en petit groupe 

dès que les élèves rencontrent des difficultés dans leurs apprentissages. 

Complémentaire des enseignements destinés à tous, l’aide personnalisée permet 

d’apporter une aide gratuite et immédiate aux élèves qui rencontrent des difficultés 

d’apprentissage. Elle nécessite une autorisation parentale.  

Ces mesures trouvent leur place dans le cadre des programmes personnalisés de 

réussite éducative (PPRE). 

 Pour compléter ce dispositif, les élèves du CM1 et CM2 peuvent suivre des stages de 

remise à niveau pendant les vacances. 

 

 L’aide personnalisée a débuté dans la semaine du 5 octobre. 62 élèves profitent de ce 

dispositif. Le mardi, jeudi ou vendredi de 16h30 à 17h30. 
 

 

 Salle informatique 

 

Le personnel du service informatique de la ville de Vernouillet est intervenu plusieurs 

fois dans la salle informatique depuis les vacances de Toussaints.  

Le 9 novembre, M. Bouhadra m’a informé qu’il échangerait 4 ordinateurs vétustes 

contre des ordinateurs plus performants dans les prochains jours. 

Il a été demandé si les vieux ordinateurs pouvaient être récupérés pour mettre dans les 

classes pour pouvoir faire du traitement de texte. M. Bouhadra doit se renseigner. 

 

Il nous a été proposé par l’intermédiaire de M. Cauchon, animateur informatique  pour 

les circonscriptions de Dreux, de récupérer des ordinateurs récents d’une société. 

Nous en avons demandé 11, nous attendons une réponse. Actuellement 10 ordinateurs 

peuvent être branchés dans la salle informatique. Pour en avoir plus il faut réinstaller 

des prises. 

Mme Mary nous dit qu’ils pourraient être installés par la ville mais qu’il n’y aura pas 

de maintenance assurée sur du matériel non fourni par la ville. 

 

 

 Réponses au dernier conseil d’école 2008/ 2009 données par la mairie. 

      Néant. 

 

 Parole donnée aux parents élus 

 

 Fonctionnement de la cantine : 

- Y a-t-il quelque chose de prévu pour que les enfants soient au chaud pendant la 

période hivernale que ce soit avant ou après le repas ? 

 

 Utilisation des locaux du centre de loisirs ainsi que de la 

bibliothèque de l’école. Mais un petit temps dehors reste prévu pour 

que les enfants s’aèrent un peu. 



 

- Comment se fait-il que des enfants de CE1 (en moyenne 7 ans) mangent au 

second service ? Qui a décidé cet ordre de passage ? 

 

 Il faut mélanger les plus petits et les plus grands sur les deux 

services. Il est vrai qu’il y a un écart de 3/4d’heures entre le premier 

et le deuxième service mais les parents peuvent fournir un petit 

encas pour la récréation de 10h10 afin que les enfants puissent 

attendre sereinement l’heure du repas. 

Les listes seront examinées. 

 

- Il y a des demandes de garages à vélo au sein de l’école. 

 

 Ce n’est pas prévu au budget 2010 qui est clôturé. 

 Mme Prat va retenter son projet vélo de mai à juin. Il lui faudra des 

barrières de sécurité pour pouvoir ranger les vélos utilisés par les 

enfants. 

 Rentrée 2010 : 

 

- Serait-il possible d’avoir la liste de fournitures scolaires avant les vacances      

d’été ? 

 Oui c’est possible, tout au moins une liste minimale. 

 Garderie : 

 

- Certains parents souhaiteraient la mise en place d’une aide aux devoirs (étude) 

pendant la garderie d’au moins 30 minutes à partir du CP. Ceci dans le but 

d’alléger les soirées des enfants. 

 

 Le personnel de la garderie n’est pas habilité pour faire faire les 

devoirs aux enfants. Les enfants ont la possibilité de les faire s’ils le 

souhaitent. 

 

 Grippe A H1N1 

 

- Qu’a-t-il été fait par la mairie contre la transmission du virus ? 

 

 Le service scolaire est très vigilant à ce qu’il y ait toujours du savon 

et des essuie-mains à usage unique dans les toilettes.  
Intervention dans les classes sur la nécessité d’une bonne hygiène 

(lavage de mains, utilisation de mouchoirs jetables, d’essuie-mains à 

usage unique…). 

 
 
 
 

 

Dates des prochains conseils d’école :  5 mars 2010 à 18h00. 

         11 juin 2010 à 18h00. 

 

 

 

     Rédigé par Mme Ychard 

 



 

 

Remarques et suggestions éventuelles de l’IEN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


